



Les 6 et 7 mai, une quarantaine de disciplines sont proposées à la Vaudoise aréna. Un record!

Une formule gagnante

Ce n'est pas une, mais deux journées qui sont mises sur pied pour découvrir gratuitement une quarantaine de sports lors des Panathlon Family Games à Lausanne.

TEXTE SOPHIE DÜRRENMATT

C'est un succès retentissant que connaissent, chaque année, les Panathlon Family Games depuis 2010, année de leur création par le Panathlon Club de Lausanne. Un comité d'organisation dynamique, des recherches de solutions pour parer les restrictions sanitaires des deux dernières années, un public demandeur de découvertes: la formule gagnante permet aujourd'hui de proposer l'événement sportif sur deux jours, en lieu et place d'un seul. «Pendant la phase du Covid, nous avons mis en place un concept de petits groupes sans les parents et sur inscription préalable avec des créneaux horaires, explique Jérôme Genet, responsable communication de

la manifestation. Cette organisation a autant plu aux clubs qui pouvaient ainsi se présenter plus sereinement, qu'aux jeunes participants qui se dédiaient pleinement à l'atelier choisi durant le laps de temps déterminé.»

Cette édition 2023 verra le samedi 6 mai s'organiser de cette manière. Les enfants, dès 8 ans, pourront tester par petits groupes, sans leurs parents, et durant 45 minutes, les sports choisis lors de l'inscription en ligne: «Les clubs peuvent ainsi les accueillir en fonction de leur capacité, et en les encadrant, bien sûr, avec des professionnels dédiés», ajoute Jérôme Genet. Quant au dimanche 7 mai, la journée est ouverte, dès l'âge de 6 ans, sur inscription avec

une liberté de choix d'initiations sportives souhaitées une fois sur place.

A la Vaudoise aréna

Autre nouveauté pour 2023: le changement de site. La manifestation s'éloigne des bords du lac pour s'installer à la Vaudoise aréna: «Ce qui permettra également de proposer cette année des initiations à des sports de glace, avec la patinoire, et des sports aquatiques, avec la piscine», conclut notre interlocuteur. A noter que Coop, en qualité de partenaire des Panathlon Family Games, sera présent avec un stand d'accrobranche et sa mascotte Jamadu. ●

 www.family-games.ch